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“Insieme per Gabicce Mare” è un progetto civico ambizioso che parte da lontano e 
guarda lontano, sviluppandosi sempre di più in questi anni e realizzando – 
attraverso la sua azione amministrativa – progetti per Gabicce in grado di 
cambiarne il volto e la qualità della vita dei suoi cittadini, e che ha cercato di 
rendere la città – soprattutto per le nuove generazioni – sempre più attrattiva, 
inclusiva, sicura,  solidale e sostenibile. 
Il nostro impegno quotidiano al servizio di tutti voi si è sempre ispirato e si ispirerà 
con coerenza al valore costituzionale dell’uguaglianza, che può essere promosso 
soltanto se è garantito anche ai più fragili il pieno diritto alla salute – attraverso 
l’accesso universale ai servizi – all’istruzione e all’inclusione sociale, alla cultura 
della legalità, della pace, del rispetto delle leggi e della solidarietà, alla protezione 
dell’ambiente e degli animali, alla tutela e valorizzazione del nostro paesaggio e del 
nostro patrimonio storico e culturale, senza dimenticare l’innovazione digitale e il 
miglioramento delle nostre strutture e infrastrutture pubbliche. 
Senza assicurare la piena realizzazione di questi presupposti non può esistere 
sviluppo economico né turistico, e soltanto se tutta la comunità ne beneficia, anche 
il singolo individuo ne può trarre giovamento. 
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Avendo ben chiara la nostra bussola di riferimento, non vi è per noi spazio per 
l’odio che fa leva sulla disinformazione e sulla speculazione sulle vostre difficoltà e 
paure. 
Il nostro metodo di lavoro non potrà che garantire la vostra partecipazione nelle 
scelte pubbliche, frutto dell’ascolto quotidiano di ogni vostra esigenza e punto di 
vista, qualunque sia il colore politico. Il nostro programma è il vostro, non 
rappresenteremo mai solo noi stessi. 
Ma per realizzare progetti di cambiamento occorre anche una programmazione 
seria, di lunga durata, attraverso una continuità amministrativa, orientata alla 
continua verifica della fattibilità economica e al costante impegno – come avvenuto 
in passato – per trovare le risorse finanziarie atte a realizzare ogni idea e proposito. 
In questi anni abbiamo saputo realizzare concretamente progetti che la comunità 
attendeva, e siamo chiamati a realizzarne altrettanti, alcuni dei quali non sono mere 
ambizioni ma saranno avviati già. nei primi mesi della nuova legislatura, in quanto 
progettati da tempo e finalmente finanziati, dopo aver superato anche ostacoli di 
ordine economico e giuridico che ne hanno impedito una più rapida realizzazione. 
Si viaggerà sempre più forte spingendo sulla valorizzazione culturale, turistica, 
ambientale e paesaggistica della nostra Gabicce, sul trinomio cultura e natura – 
ospitalità, accoglienza, servizi e accessibilità – vivacità. 
Proseguiamo nell’inseguire il nostro sogno di vivere a 360° la città in tutti giorni 
dell’anno, godendone l’unicità e la sua bellezza, promuovendola in Italia e nel 
Mondo, partendo sempre dal miglioramento della qualità della vita dei suoi cittadini. 
Per fare ciò abbiamo composto una squadra di donne e uomini animati da un 
grande entusiasmo e dall’amore per la nostra città – e mai da interessi di natura 
personale che possano interferire con l’azione pubblica – che condividono valori e 
proposte, intenti a lavorare con piena trasparenza. Un gruppo di persone giovani e 
di esperienza, già coese tra loro, serie, oneste, con competenze specifiche e tra 
loro complementari, dal campo giuridico a quello economico, dal sociale e 
ambientale alla comunicazione. 
Non siamo una semplice somma di persone ma molto di più. È questo il nostro 
valore aggiunto. 
 

La nostra proposta non è il semplice frutto della visione di alcuni cittadini, è il frutto 
di un pensiero collettivo che nasce da riflessioni di vario genere e che non vuole 
trascurare nessuno degli aspetti della vita di un paese,  esattamente come avviene 
all'interno di una famiglia. Non si può pensare solo al problema della casa perché 
c'è anche quello del trasporto e c'è anche la necessità del lavoro e ogni giorno 
rimane costante il pensiero per i figli cui bisogna garantire ottimi servizi, facilità di 
ottenere istruzione e assistenza sanitaria, per questo diciamo che il nostro pensiero 
è il pensiero che riflette la collettività: nasce dal ricordare ogni singolo aspetto della 
nostra comunità di Gabicce Mare e dal creare un progetto che sia un progetto di 
crescita per tutti. 
 

“Non dubitare mai che un piccolo gruppo di cittadini coscienziosi ed impegnati 
possa cambiare il mondo. In verità è l’unica cosa che è sempre accaduta.” 
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SCUOLA  
 

Ci attendono sfide importanti, realizzando nuove strutture e continuando a garantire 
in modo efficiente i servizi territoriali sia per le attività da gestire in modo diretto dal 
Comune, come l’asilo nido e i centri estivi,  sia per quelle di competenza statale 
(Scuola dell'Infanzia, Primarie e Secondaria di primo grado) garantendo l'efficienza 
e la funzionalità delle sedi scolastiche nonché le attrezzature e gli arredi in esse 
contenuti. Bisogna continuare a garantire che i servizi scolastici, quali la  mensa e i 
trasporti, presentino alti standard qualitativi. Bisogna garantire un’adeguata 
dotazione di attrezzature ed arredi che rispondano alle necessità delle singole 
scuole e che abbiano caratteristiche di sicurezza e funzionalità.  
La mensa scolastica, ancora con la cucina interna, gestita dai dipendenti  comunali 
- cuochi, ubicata presso la scuola primaria è un fiore all'occhiello per la comunità 
scolastica.   Tale servizio considera piani di autocontrollo della normativa haccp, 
tabelle per l’alimentazione  predisposte dall’A.S.T. e dovrà  continuare ad utilizzare 
prodotti biologici e del territorio, quale occasione di educazione alimentare e 
corretta alimentazione. 
   
Le principali azioni che verrano intraprese in tema scolastico, su cui focalizziamo 
un attenzione prioritaria sono: 
 

- Realizzazione polo scolastico elementare di Via XXV Aprile - Una scuola 
all’avanguardia. La realizzazione di un nuovo plesso scolastico davanti alla 
scuola secondaria di primo grado  creerà un “campus scolastico”, con spazi 
didattici collegati a spazi sportivi e ricreativi.  Su questo intervento è già stato 
realizzato il progetto esecutivo,  e si attende la pubblicazione del piano 
dell’edilizia scolastica triennale che dovrebbe uscire entro la fine dell’anno. Non 
ci saranno ulteriori consumi di suolo e si abolirà la condizione di degrado che 
ormai da troppo tempo caratterizza quell’area, oggetto per anni di contenzioni 
giudiziali susseguenti a problemi legati a scelte del passato. Il Nuovo Polo 
Scolastico Elementare, servirà ad accogliere gli studenti frequentanti Dolce Colle  
di Gabicce e Case Badioli, convertendo queste ultime in spazi per le associazioni 
che svolgono sul nostro territorio iniziative di solidarietà e politiche di inclusione. 

 

- Intervento di miglioramento sismico dell’edificio scolastico della scuola seconda 
di   primo grado (Scuola Media), su cui sono già stati fatti interventi di 
manutenzione importanti in questi anni e di cui è già presente il progetto tecnico 
per realizzarlo.  

 

- Valorizzazione  degli spazi verdi e implementazione dei giochi e degli eredi  
necessari per la continua evoluzione della didattica all’interno della scuola 
Infanzia di Ponte Tavollo e nell’Asilo Nido.  

 

- Progetti di integrazione scolastica: classi dove bambine e bambini crescono 
insieme a quelli con diverse abilità  e provenienti da altri paesi e 
rappresentano,(ed è confermato dalla scienza pedagogica), un arricchimento e la 
possibilità di donare ai nostri adolescenti e preadolescenti una via d'uscita dal 
bullismo, dalla depressione, dalla chiusura nei confronti del mondo. 
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- Attività extrascolastiche estive: il principale obiettivo in questo ambito, è quello di 
far fronte alle necessità delle famiglie impegnate nell’attività turistica e in attività 
lavorative,  offrendo servizi nel periodo fine anno scolastico/fine giugno e nei 
mesi luglio/agosto per la fascia di età che va dai 3 ai 14 anni.  

 

- L'impegno delle associazioni del territorio per l'educazione ambientale nelle 
scuole è stato un partneriato importante per il nostro Istituto scolastico: è 
importante creare connessioni tra Legambiente, Lions Club, associazione Be 
Kind, e Associazione Plastic Free e tutti i progetti europei di 
associazioni nazionali e internazionali per campagne di sensibilizzazione per la 
pulizia della spiaggia e del nostro territorio, per la riduzione della plastica e 
l'utilizzo quotidiano di materiale riciclabile e riutilizzabili. 

 

- Saranno installati erogatori di acqua potabile nei plessi scolastici, oltre a quelli 
già presenti nei plessi di Case Badioli e Ponte Arcobaleno, al fine di ridurre 
sempre più la produzione di plastica. 

 

- Sarà programmato ogni anno un corso per le educatrici del nido e della scuola 
dell'infanzia insieme ai genitori per la disostruzione delle vie aeree in età 
pediatrica. 

 

- Proponiamo l’istituzione del Consiglio Comunale dei Ragazzi, sia per le scuole 
elementari sia per le  scuole medie, in modo che, attraverso incontri prestabiliti, 
possano comunicarci eventuali problematiche legate alla scuola, allo studio e alle 
loro esigenze nonché interessi per attività al di fuori dell’orario scolastico. 

 

- Creazione di un servizio di assistenza pomeridiana per aiutare i ragazzi a 
svolgere i compiti: abbiamo pensato ad un servizio gestito da personale 
competente, che sia un reale supporto per tutto l'anno scolastico e che quindi 
andrebbe non a sostituire, bensì ad integrare le varie offerte formative del nostro 
Istituto che autonomamente organizza sempre corsi di recupero e potenziamento 
per gli alunni. Siamo altresì convinti che anche la fascia di ragazzi in età 
adolescenziale abbia bisogno di punti di riferimento all'interno della comunità che 
siano aperti e rappresentino un momento di aggregazione pensiamo perciò 
all’ideazione nella fascia pomeridiana, di proiezioni di pellicole dedicate a 
tematiche di attualità che possano permettere agli adolescenti una 
sensibilizzazione e riflessione in senso di una crescita ed una maturazione, ma 
naturalmente predisposta e guidata da personale competente. 

 

- Per i ragazzi che ormai si sentono troppo grandi, e che lo sono davvero per 
frequentare un centro estivo, ma non ancora così tanto da poter gestire intere 
settimane da soli senza la presenza dei genitori, abbiamo pensato di attivare per 
due mattine a settimana attività mirate e adatte all'età,  in orario mattutino, per 
offrire loro non solo un riferimento, ma anche una proposta che possa rivelarsi 
interessante e coinvolgente. 

 

- Realizzazione del progetto didattico “CINEMAGIA” con le scuole medie, che 
prevede la realizzazione di corsi di educazione al linguaggio audiovisivo e 
cinematografico, di produzione e post produzione di cortometraggi e documentari. 
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Tale progetto sarà possibile grazie alla nostra partecipazione a bandi ministeriali 
facenti parte del “Piano immagini per le scuole”, e grazie alla disponibilità che 
hanno già comunicato all’attuale Amministrazione comunale registi e 
sceneggiatori di spessore nel panorama nazionale, di notevole esperienza e 
vincitori di premi prestigiosi. L’obiettivo è quello di insegnare a trattare temi 
importanti quali la pace, l’inclusione, il contrasto all’emarginazione, la solidarietà, 
il rispetto per l’ambiente, la legalità, attraverso lo sviluppo della creatività 
individuale, fornendo gli strumenti necessari per esprimersi attraverso l’arte. Il 
progetto mira altresì a contrastare la dispersione scolastica, ad aggregare i più 
giovani. Al suo interno è prevista la produzione di opere audiovisive da parte dei 
ragazzi, che potranno partecipare al Gabicce Indie Art Film Festival, già 
programmato dall’attuale Amministrazione, in qualità di concorrenti. Gli 
organizzatori dell’evento intendono coinvolgere i ragazzi nella sua realizzazione. 

 

- Valorizzazione della marineria in collaborazione con l’Associazione Le Vele 
d'epoca  la Casa del Pescatore per organizzare corsi dedicati ai ragazzi per 
imparare a remare e fare le uscite in mare, conoscere la flotta dei pescherecci e 
valorizzare la memoria storica del terriotorio e la conoscenza dell’ambiente 
marino. 

 

 

 

 

LAVORI PUBBLICI - VIABILITA’ - VALORIZZAZIONE DEL TERRITORIO 
 

 

GESTIONE DEL TERRITORIO - E’ necessaria una pianificazione urbanistica  che 
ponga attenzione particolare al consumo del territorio. 
L’obiettivo  è quello di valorizzare il patrimonio edilizio esistente: il territorio è un 
bene non riproducibile, pertanto la sua salvaguardia costituisce un obiettivo 
irrinunciabile.  
 

La bellezza del paesaggio il mare e il promontori vanno coniugati con le esigenze 
abitative, con i servizi, con le infrastrutture necessarie cercando il miglior equilibrio 
e attribuendo ad ognuno di questi aspetti l’adeguato valore pensando sia all’oggi 
che al domani per non penalizzare le generazioni future.  
La qualità di vita dei cittadini, la tutela dell'ambiente dovranno essere al centro della 
pianificazione del territorio. 
Saranno premiati gli interventi sull’esistente e il miglioramento degli edifici esistenti 
rispetto ai consumi energetici. Tali attività permetteranno con gli oneri realizzati di 
intervenire anche su urbanizzazioni e servizi ormai che necessitano di 
adeguamenti.  
La pianificazione urbanistica deve inoltre dare risposta alle esigenze delle imprese. 
Tutti gli interventi sulla viabilità sono indispensabili ad assicurare sicurezza e 
maggiore qualità della vita ai cittadini del centro e dei quartieri.  Con collegamenti 
con i percorsi esistenti e nuova viabilità ciclopedonale. 
 

 

 



7 

 

 

VIABILITA’ - Gabicce ben si presta a diventare la prima località Car free 
dell’Adriatico, grazie all’utilizzo dei parcheggi esterni e all’uso di navette elettriche, 
già utilizzate  per il trasporto dei turisti negli hotel. 
Nell’ambito del piano della Mobilità, che rappresenta una priorità per ridurre il 
traffico e la velocità e migliorare la viabilità in generale, le strade dei quartieri 
dovrebbero essere trasformate in zone residenziali a 30km/h, con iniziative volte a 
trasformare le strade in spazi strategici per la comunità. 
Nello stesso contesto è importante ridefinire le dotazione di parcheggi e le 
pedonalizzazioni di alcune vie del paese. 
 

Sarà prioritario assicurare la cura, la manutenzione e il decoro dei nostri parchi e 
spazi pubblici, che costituiscono luoghi di divertimento e di svago per i più piccoli e 
luoghi di incontro e di socializzazione per gli adulti. 
I parchi devono essere attrezzati con divertimenti che possono essere utilizzati 
anche dai bambini con difficoltà di deambulazione o con problemi motori.  
Dovrà essere riorganizzato lo spazzamento stradale anche del centro  con 
interventi di pulizia mirati che prevedano la pulizia di marciapiedi e delle aree verdi 
adiacenti alle strade.  
 

 

Di seguito gli interventi che la lista insieme per Gabicce Mare intende realizzare: 
 

- Realizzazione Nuova Via Cesare Battisti e Piazza Matteotti, integrata 
dall’aggiunta alla progettazione di un impianto di filodiffusione, per rendere la 
passeggiata sulla nuova arteria del paese, ancora più accogliente.  

 

- Aumento risorse annue per la manutenzione  ordinaria del patrimonio comunale 
esistente, fondamentale per preservare gli edifici, i parchi e le strade dal degrado. 
In questo ambito occorre una strategia che, dopo aver mappato l’esistente in 
termini di manutenzione di strade e di marciapiedi, definisca le priorità di 
intervento per ogni annualità, indicando così chiaramente ai cittadini quando e 
quali saranno gli interventi che verranno fatti. Serve una programmazione 
puntuale delle manutenzioni: aumentare i capitoli di spesa del verde pubblico e 
prevedere come già fatto in questi anni, budget specifici anno per anno, capitoli 
per capitoli.  

 

- Rifacimento bagni pubblici: oltre a quelli presenti nella zona sportiva, che 
verranno totalmente rinnovati, occorre rifare e sistemare al fine di renderli 
accessibili e idonei anche i bagni pubblici presenti in Piazza Valbruna, in piazzale 
del Turismo e nella spiaggia libera sottomonte. Tutti dovranno essere idonei e 
accessibili  anche per i disabili.  

 

- Realizzazione della “rinnovata” piazza Valbruna, con riqualificazione dell’attuale 
scalinata a “chiocciola” che collega la piazza ai giardini sottostanti, che saranno 
anch’essi riqualificati e riconvertiti: un nuovo progetto la renderà più spaziosa, più 
accessibile, un vero palcoscenico che si affaccia su tutta la Riviera, il tutto 
accompagnato da un’illuminazione che consenta di esaltare la vista di Gabicce 
Monte da Gabicce Mare e dall’ultimo tratto della costiera romagnola, 
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consentendo un maggiore respiro di Piazza Valbruna anche attraverso l’uso 
dell’attuale area giochi per attività culturali di arte e spettacolo. 

 

 

- Realizzazione di nuovi parcheggi per favorire l’accesso, in particolare nei mesi 
estivi, avviando se necessario – procedure di espropriazione per destinare quelle 
aree dismesse a pubblico parcheggio. In particolare, i parcheggi che potranno 
nascere ed essere utilizzabili dopo la creazione  del nuovo polo scolastico di via 
XXV Aprile, saranno la grande risposta a questa necessità per la zona centro 
paese. Il progetto, infatti, prevede la nascita di circa 350 parcheggi che durante il 
periodo estivo saranno a disposizione dei turisti  ad incrementare i posti auto del 
parcheggio di Campoquadro, serviti  e collegati al centro grazie a un progetto di 
mobilità sostenibile.  

 

- Messa in sicurezza argine fluviale fino al confine con il comune di Gradara e 
prolungamento percorso ciclo pedonale. Provvederemo ad intervenire sull'argine 
del Tavollo, cosi come sulle altre due diramazioni Fossetta e Taviolo,  con una 
maggiore pulizia e sistemazione degli argini. Si interverrà sopratutto nella parte a 
monte, mai interessata da interventi degli anni. Provvederemo ad incontrare i 
diversi enti coinvolti affinché intervengano anche loro preventivamente. 

 

- Investimenti su mobilità sostenibile  nei mesi estivi, garantendo la continuità 
diurna e serale del servizio navetta per le vie del centro, da e per Ponte Tavollo, 
Gabicce Monte, Baia Vallugola, Case Badioli, attraverso la sinergia con le realtà 
economiche e associative del territorio, oltre ai finanziamenti provenienti da 
bandi pubblici. Tale processo dovrà essere accelerato da un’efficace attività di 
comunicazione e di educazione agli utenti. 

 

- Riqualificazione di Viale Mare, da Giardini Unità d’Italia a Via Balneare favorendo 
la più ampia veduta della spiaggia, con aree verdi riqualificate, nuova 
pavimentazione, panchine per la sosta e cartelli raffigurativi del brand Gabicce 
Maremonte, in prossimità dei punti più panoramici. Si tratta di una delle vie più 
belle  della riviera, è necessario fare un investimento importante per renderla un 
salotto esclusivo.  

 

- Realizzazione nuova Piazza Marinai d'Italia: una piazza spettacolare, sul mare. 
Da rigenerare con una nuova piazza o con una regolare manutenzione. Serve 
maggiore illuminazione  e sedute e ambientazione.  

 

 

- Realizzare una nuova pavimentazione in Via Vittorio Veneto e Via del Porto 
(Lungoporto), in grado di mantenere uno stato ottimale nel tempo nonostante il 
transito di mezzi più pesanti come quelli dei fornitori di alberghi e ristoranti. 

 

- Realizzazione marciapiedi nell’ultimo tratto di Via Fratelli Cervi. 
 

- Realizzazione di un parco adiacente al monumento dedicato a Padre Pio, nel 
quale installare giochi per bambini e attrezzi ginnici, panchine, ed un’adeguata 
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illuminazione. Il sentiero che lo collega a Via Panoramica e la nuova area verde 
saranno intitolati alle donne. 

 

- Realizzazione percorso ciclopedonale dalla parte finale di Via Francesca da 
Rimini fino al sottopasso di via strada Ferrata da una parte, e fino alla strada 
dell’Erba dall’altra e  che agevoli il transito di ciclisti e pedoni da e per Case 
Badioli, assicurando così un ulteriore elemento di collegamento con il centro di 
Gabicce. 

 

- Realizzazione percorso ciclo pedonale di collegamento tra la ciclovia adriatica e 
il centro città. 

 

- Realizzazione di n. 2 rotonde sulla strada statale S.S. 16 per mettere 
definitivamente in sicurezza l’ingresso del paese che purtroppo ha visto in tanti 
anni verificarsi tanti incidenti gravi causa anche la percorrenza della S.S.16 ad 
altissima velocità nonostante i limiti. 

 

- Potenziamento dell’illuminazione in Via Panoramica, tra Vigna del Mare e Baia 
Vallugola. 

 

- Installazione della fibra ottica e installazione di una rete wi-fi ad accesso libero 
presso Piazza Municipio, Piazza Matteotti, Giardini Unità d’Italia, piazza Valbruna. 
Wi fi costiero sulla spiaggia - creare un data base di tutti quelli che accedono per 
poter inviare informazioni sugli eventi promozionali. Negli ultimi anni stanno 
implementando finanziamenti per accelerare la transizione digitale e li 
utilizzeremo per incrementare queste azioni.  

 

- Ampliamento del marciapiede di Viale della Vittoria, per agevolare il transito dei 
pedoni. 

 

-  Sistemazione, a livello estetico,  delle colonne  sottostanti del Mississippi.  
 

- Ultimazione progetto lungomare fino alla spiaggia libera sottomonte. 
 

- Sistemazione del parcheggio Gabicce Monte lato belvedere. La somma 
necessaria è già coperta dal ristoro ricevuto dal comune post alluvione del 
maggio 2023. 

 

- Riqualificazione del Centro Civico Creobicce.  
 

- Realizzazione centro civico Case Badioli.  
 

- Creazione di un’anello e posti auto a supporto delle vie del centro e di via Cesare 
Battisti. Parte della viabilità di Gabicce è da rivedere, sia in centro che a Gabicce 
Monte che nei quartieri. La città è ben predisposta per poter creare maggiori 
sensi unici da cui poter ricavare posti auto o ciclabili. 

 

- Regolamentare il parcheggio del Tavollo per evitare attraversamenti pericolosi 
per l’utilizzo inappropriato della piazza senza rispettare un senso di marcia. 
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- Installazione di semafori dissuasori di velocità nei tratti più pericolosi per i pedoni    
in Via Romagna e Via Panoramica. 

 

- Regolamentazione accesso spiaggia libera sottomonte. 
 

-  Strutture cimiteriali che vanno potenziatI  e ristrutturati. 
 

- Darsena: possibilità di creare un’oasi ambientale e un luogo nuovo da vivere. Per 
la darsena occorre una nuova visione: il suo ritorno alla funzione di cassa di 
espansione consentirebbe di trasformare l’area in parco fluviale, con la possibilità 
anche di interventi di fitodepurazione - dobbiamo renderla più fruibile a tutti i 
cittadini e prevedere la possibilità di essere vissuta tutto l'anno anche attraverso 
la presenza di un pontile mobile su cui far nascere un’attività economica, come 
ad esempio un bar,  con attorno piante e habitat che ben si coniugano con la 
zona rinnovata o anche solo uno spazio su un pontile galleggiante su cui 
realizzare iniziative. Riqualificazione di rilievo turistico.  

 

- Miglioramento delle piste ciclabili già esistenti al fine di creare una rete di ciclabili 
individuabili e identificabili compresa la loro  dotazione in termini di segnaletica 

 

- Ingresso di Gabicce Mare dalla zona del parcheggio Campoquadro va 
riqualificata. La rotonda della centrale elettrica è da abbellire e va reso l’ingresso 
del paese più accogliente e invitante. Necessario sistemare anche la 
cartellonistica  (compresa quella di uscita autostrada) di accesso prima di 
campoquadro. Bisogna prevedere una soluzione all'area abbandonata dietro la 
centrale elettrica, e incentivare e sostenere il privato verso una direzione 
urbanistica di quella zona.  

 

- Definizione del piano spiaggia e del piano alberghi. 
 

- Prevedere la nascita di un’ascensore ipogeo sul lungomare alto, nella zona alta e 
all’altezza circa della spiaggia libera Sottomonte,  così come già avvenuto nello 
spazio frontale ai Giardini Unità d’Italia.  

 

- Creazione di un’Anfiteatro in via Montegrappa a Gabicce Monte. 
 

- Riqualificazione Giardini Sbarretti,  con installazione in linea con il citybrand 
Gabicce Maremonte in grado di attrarre l’attenzione dei turisti.  

 

 

 

L’AMBIENTE - LA NOSTRA RISORSA VITALE. L’ECOLOGISMO: LA NOSTRA 
PROSPETTIVA. L’ARMONIA E LA BELLEZZA: I NOSTRI OBIETTIVI  
Un ambiente armonico è un luogo in cui la qualità di vita è alta, soprattutto per 
quanto riguarda il benessere dei suoi abitanti. Per questo è la nostra risorsa vitale: 
curare e rispettare l’ambiente significa soprattutto aver cura di noi stessi e delle 
generazioni che verranno. La cultura del rispetto nei confronti dell’insostituibile casa 
e del più importante bene comune che abbiamo andrebbe costruita invece giorno 
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per giorno. “Non puoi cogliere un fiore senza turbare una stella” diceva Albert 
Einstein. Più concretamente, alcuni progetti prioritari che le rispettino e che 
consentano di portare risultati per quanto riguarda il miglioramento dei principali 
indicatori di carattere ambientale come il valore di biodiversità, la qualità dell’acqua, 
del suolo e dell’aria, la percezione da parte degli abitanti di benessere e di qualità 
dei luoghi in cui vivono. 
 

 

 

LA CITTA’ CHE RESPIRA -  la pianificazione per definire i corridoi ecologici, le aree 
per la forestazione urbana, la manutenzione del verde per tipologia funzionale degli 
spazi e la desigillazione del suolo come azioni per contrastare i cambiamenti 
climatici, favorire la biodiversità e prevenire il dissesto idrogeologico. 
Gli alberi e le piante sono i nostri polmoni, i boschi sono ‘siti produttivi’ vitali e 
strategici. Individuare aree per la forestazione urbana è un modo per aumentare 
benessere nella comunità e per mettere in campo un investimento ad alta rendita 
per il futuro, sul piano del miglioramento del microclima e della qualità dell’aria. I 
corridoi ecologici a Gabicce avrebbero la fondamentale funzione di collegare 
ambienti naturali come il mare la collina e il fiume, rendendo possibile anche la 
realizzazione di una rete di mobilità pedonale e eventualmente ciclabile che 
consenta di attraversare la città, passando per le aree verdi. La creazione nei 
parchi pubblici e lungo i corridoi ecologici di aree a libera evoluzione, di zone a 
sfalcio ridotto, la realizzazione di aiuole con piante autoctone e nutrici 
rappresentano un modo per favorire la biodiversità locale. Il coinvolgimento dei 
cittadini, che possono costituirsi in comitati volontari di gestione, è un elemento 
fondamentale per la realizzazione di tali progetti, in particolare l’ausilio di questi 
gruppi può supportare l’amministrazione nel fare piccoli interventi di manutenzione, 
mettere a dimora le nuove piante e prendersene cura. Gli obiettivi indicati 
potrebbero essere raggiunti attraverso le seguenti azioni: 
 

a) Redazione di una strategia per gli spazi aperti e di un regolamento del Verde, 
che definiscano l’assetto e lo sviluppo della dotazione di verde, ma anche le linee 
guida per la progettazione pubblica e privata e gli standard manutentivi diversificati 
per tipologia di verde. Il piano definisce anche le dotazioni di cartellonistica – (molte 
aree verdi di Gabicce necessitano di riqualificazione in termini di cartellonistica con 
nome del parco, regole d’uso e illustrazione delle caratteristiche naturalistiche), 
aree giochi (con giochi inclusivi) e degli arredi. 
Il piano dovrà inoltre essere integrato con gli altri strumenti di pianificazione della 
Mobilità, per l’energia sostenibile e per il clima, e inserito nell’ambito di una 
pianificazione urbanistica a limitato  consumo di suolo; 
 

b) Individuazione e tutela degli alberi monumentali;  
 

c) Accordi con le proprietà private per la manutenzione e la valorizzazione unitaria 
e a vocazione naturalistica di aree verdi di rilevante interesse pubblico, come le 
discese verdi verso il mare e delle zone boscate lungo la Panoramica tra Gabicce 
Mare e Monte; 
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d) Pianificazione di una rete di sentieristica che consenta di passeggiare attraverso 
la città passando per aree verdi (es. dal parco del cimitero vecchio, al parco delle 
Ginestre, al parco di Case Badioli) ——  sentieri ciclabili, a piedi - Necessario fare 
delle mappe che collegano tutti i quartieri di Gabicce Mare. Creare circuiti per 
pedoni e biciclette che permettano di collegare Gabicce mare con Gabicce Monte e 
Case Badioli. Per esempio scendendo da Gabicce monte, arrivando alla darsena 
passando per il monte sotto il cimitero, continuare verso il porto, proseguire verso il 
lungo mare alto, etc. Ogni percorso avrà il suo nome; 
 

e) Anfiteatro verde - Sfruttare il verde sopra il parcheggio del piazzale del 
turismo/via Madonna di Loreto, utilizzare i terrazzamenti come luoghi di relax e di 
incontro;  
 

f)  Valorizzazione del cd. Sentiero del Coppo, con interventi di protezione contro il 
dissesto idrogeologico e adeguata segnaletica per gli appassionati di trekking, in 
sinergia con l’Ente Parco Monte San Bartolo; 
 

g) Valorizzazione del Parco delle Ginestre o di altre aree verdi aderendo 
all’Autostrada delle Api, un progetto di divulgazione a tutela della biodiversità che 
punta alla creazione di un corridoio ecologico popolato di aree verdi, piccoli habitat 
e stazione di polline per attirare, nutrire e proteggere api e altri impollinatori. 
 

RIFIUTI La raccolta di rifiuti porta a porta va estesa su tutto il territorio comunale e 
deve prevedere sistemi di tariffazione puntuale. Vi è la volontà di valutare 
concretamente la possibilità di avere un nuovo gestore, al fine di migliorare il 
progetto di gestione dei rifiuti, progettare al contempo iniziative per la riduzione dei 
rifiuti, migliorare i metodi per la raccolta differenziata durante la stagione turistica, 
addivenire ad una tariffa puntuale. Non basta più differenziare serve anche attivare 
azioni per ridurre i rifiuti.  
Sostituzione e implementazione degli attuali bidoni per i rifiuti presenti sul territorio 
comunale, per agevolare la buona condotta nel rispetto dell’ambiente dei nostri 
visitatori, in particolar modo i fumatori attraverso specifici raccoglitori e coloro che 
stazionano nelle aree verdi e in spiaggia libera per pic nic. 
Nel nuovo lungomare, nei parchi, nelle vie principali e soprattutto nelle spiagge, 
non solo all’inizio ma anche lungo le passerelle (cercando di convincere i bagnini), 
si dovrebbe aumentare il numero dei bidoni ed installare raccoglitori solamente per 
le sigarette, proprio per evitare di gettare tutto nel medesimo cestino.  
 

INQUINAMENTO ELETTROMAGNETICO - Redazione di un piano antenne. 
Iniziative per promuovere la riduzione dell’uso del telefono, in particolare negli spazi 
all’aperto. 
 

ENERGIA - Gabicce per la sua struttura urbanistica e sociale ben si candida allo 
sviluppo di comunità energetiche. Aree di grandi dimensioni potrebbero essere 
riqualificate attraverso interventi verdi e con l’installazione di impianti fotovoltaici 
finalizzati alla nascita di comunità energetiche al fine di apportare anche alle 
famiglie più bisognose un implementazione energetica a basso costo-  
 

DIRITTI DEGLI ANIMALI 
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- Realizzare un’area di sgambamento per i cani per ogni quartiere; 
- Corsi di educazione per un ‘Buon cinocittadino’; 
- Definire la localizzazione e le modalità di gestione delle oasi feline. 
 

 

IL PARCO SAN BARTOLO 
Fiore all’occhiello del comune di Gabicce Mare viene promosso come un’attrazione 
turistica soprattutto per quanto riguarda il cicloturismo, trekking e l’escursionismo.  
Si tratta in realtà di un territorio fragilissimo, composto da numerose proprietà 
private, che merita un processo concreto di valorizzazione in un’ottica di fruizione 
pubblica e di tipo naturalistico. Innanzitutto, serve un piano del parco che passando 
attraverso accordi pubblico-privato vada a delineare un chiaro assetto, basato 
anche sullo strumento della convenzione, che definisca l’uso pubblico di zone 
private del parco e la definizione di una più ampia e concordata rete di sentieristica. 
Un obiettivo importante consiste anche nella definizione di una strategia di 
acquisizione di aree incolte da parte degli enti pubblici. 
Per tutelare la fragilità idrogeologica di ampie porzioni del parco occorre inoltre 
avviare un’analisi delle criticità dell’area per individuare i percorsi da interdire al 
passaggio di mountain bike e di e- bike. 
Sul piano agricolo, la vocazione al biologico del San Bartolo dovrebbe essere 
rafforzata attraverso accordi agroalimentari che favoriscano la vendita diretta dei 
prodotti attraverso un calendario di iniziative mirate. 
 

Il San Bartolo è sicuramente il nostro grande punto di forza, su cui creare progetti 
importanti di valorizzazione, oltre a organizzare degli eventi di richiamo di rilievo 
internazionale cercando sponsor tecnici o facendo collaborazioni  con realtà che 
già organizzano eventi sportivi di questa portata. 
Sono eventi che richiamano un pubblico attento alle tematiche green e che 
potrebbero beneficiare del nostro territorio anche in altri momenti al di fuori delle 
gare. Lo stesso discorso potrebbe essere fatto per le gare di Mountain Bike, 
entrambi sono dei trend fortissimi con utenti, soprattutto nelle bike, anche 
“medio/alto spendenti”. 
 

 

VALLUGOLA 
Per quanto riguarda il porto di Vallugola, l’idea è di valorizzare sempre più il nostro 
porto turistico, rispettando l’assetto sul piano naturalistico e quindi andando a 
valorizzarlo preservandolo al massimo. Sarà necessario un intervento di messa in 
sicurezza della darsena e di tutta la scarpata a monte, con l’impegno, di sollecitare i 
finanziamenti già richiesti per la messa in sicurezza di parte del promontorio 
facente parte del nostro territorio comunale, danneggiato da frane avvenute in 
seguito all’alluvione dello scorso anno. 
Sarà necessario definire il piano regolatore del porto, che dovrà essere approvato 
dalla Regione.  
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QUARTIERI  
 

Il rapporto con i quarteri deve essere potenziato con l’incremento degli incontri con i 
cittadini, costante e puntuale esopratutto in vista di importanti decisioni  per capire il 
sentimento delle diverse esigenze delle zone della città.  
 

Creare aiuole di quartiere o delle associazioni: demandare la gestione di aiuole o 
aree verdi ad associazioni o quartieri e creare un evento annuale che premia le 
migliori aree Verdi da loro gestite. 
 

Identificare la presenza di un Consigliere di quartiere all’interno della maggioranza 
di amministrazione per far si che ogni territorio abbia all’interno del consiglio 
comunale un riferimento concreto.  
 

Riattivare la sfida tra i quartieri, non nel segno della divisione ma nel segno 
dell’unione.  
 

Ogni quartiere dovrebbe avere la sua struttura all’aperto attrezzata per gioco di 
strada al fine di  incentivare i giovani a vivere insieme e socializzare.  
 

Inserire almeno un gioco  inclusivo in ogni quartiere.  
 

Realizzazione di nuovi sgambatoi per cani nei quartieri. Oltre allo sgambatoio già 
presente in via XXV aprile per un territorio accogliente e pulito dovranno essere 
creati spazi gli amici a quattro zampe nel quartiere di Case Badioli e Gabicce 
Monte e al tempo garantire la pulizia di strade e marciapiedi con regole per i 
conduttori degli animali di affezione che non raccolgono escrementi o utilizzano le 
aiuole i parchi. 
 

Maggiore attenzioni arredi e bidoni nuovi.  
I parchi giochi dedicati bambini dove possibile devono essere recintatati o 
comunque delimitati. 
 

Maggiore piantumazione del verde.  
 

Oltre a quanto già descritto  nel capitolo valorizzazione del territorio, si 
puntualizzano alcuni interventi minori ma importanti per i quartieri:  
 

QUARTIERE GABICCE MONTE 

- Regolamentazione ztl e accessi all’interno del borgo; 
- Manutenzione straordinaria verde di via panoramica; 
- Il borgo di Gabicce Monte necessita di una politica urbanistica che sappia 

preservare la dimensione storica e abitativa; 
- Pedonalizzazione di Via dell’Orizzonte da Piazza Valbruna e realizzazione di 

marciapiedi ove possibile  lungo Via dell’Orizzonte; 
- Valorizzazione di Via Filiberto a Gabicce Monte, ricreando – per una porzione – 

la peculiarità che ebbe in passato caratterizzata dalla presenza sul terreno dei 
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gusci di vongole, depositati dalle storiche famiglie dei pescatori residenti nel 
borgo; 

- Gabicce Monte via Filiberto e via Roma in via Roma rifacimento del manto con 
Porfido e sui lati della vita creare una  gradinata e se possibile un corrimano per 
rendere la salita e la discesa più sicura. 

 

QUARTIERE ZONA MARE  

- Sistemazione scalinata da piazzale turismo verso il cimitero storico (valutare la 
possibilità di creare un percorso parallelo per gli appassionati di Mountain bike); 

- Realizzare un progetto turistico che valorizzi  vicolo Diaz; 
- Individuare vie o piazze di cromatura  uniforme, uniche nel loro genere, 

caratterizzate da colori che possono in questo modo caratterizzare 
maggiormente le vie e le aree in qui si trovano;  

- In piazza giardini unità d’Italia piantumazione nuovi   alberi; 
- Piazza Marinai d'Italia sistemazione della balconata e nuova piazza con 
alberatore e spazio giochi per i bambini. 
 

QUARTIERE CASE BADIOLI 
- Case Badioli viabilità con rotonde nuove: una maggiore sicurezza per chi vive nel 

quartiere di Case Badioli e per chi entra Gabicce Mare. La ciclabile di accesso a 
Gabicce Mare permetterà anche l'allargamento della ciclabile attuale e una 
maggiore sicurezza dello svincolo oggi troppo spesso luogo di gravi incidenti; 

- Completamento ciclabile da campo sportivo a Casa Badioli e programmazione di 
una futura ciclabile direzione Gradara, che vada verso il canile di Gradara e si 
ricongiunga con la strada sterrata e strada dell’erba; 

- Via Rossini in salita dalla SS 16 - intervenire con divieti ai camper, ai mezzi 
pesanti e ai non residenti di accesso. Direzione da vietare il tratto dalla statale a 
Gabicce Monte; 

- Riqualificazione zona artigianale e nuovi servizi; 
- Messa in sicurezza attraversamento pedonali, sono pochi e vanno implementati; 
- Ingresso cimitero e sistemazione tratto di ciclopedonale e marciapiedi zona scuola; 
- Attivare percorsi e attività che possano far vivere il parco di via de Nicola.  
 

QUARTIERE DI PONTE TAVOLLO  
- Valorizzazione ponte storico tra Gabicce Mare e Cattolica; 
-   Messa in sicurezza attraversamento pedonali, sono pochi e vanno implementati; 
- Implementare la segnaletica verticale e installare indicazioni stradali per la nuova 

ciclopedonale del Tavollo e per tutti quegli spazi che oggi non sono facilmente     
individuabili, compresa di pannelli regolamentatori; 

- Riqualificazione del sottopasso di Via Vivaldi adiacente Via del Cardellino con 
implementazione dell’illuminazione. 
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SICUREZZA E PREVENZIONE DEL TERRITORIO  
 

Occorre garantire una crescente risposta all’aumentata sensibilità ai problemi della 
sicurezza, ed è opportuno assicurare modelli organizzativi che sappiano affiancare, 
ai necessari interventi per la tutela dell’ordine e della sicurezza pubblica, iniziative 
capaci di migliorare la vivibilità del territorio, coniugando la prevenzione, la 
mediazione dei conflitti, il controllo e la repressione dei reati. Il Comune di Gabicce 
Mare ha già sottoscritto protocolli di intesa con il comando provinciale della Guardia 
di Finanza di Pesaro e intende proseguire promuovendo e coinvolgendo i comuni 
vicini per Patto della Sicurezza adottato e sottoscritto con il Prefetto, uno strumento 
di coordinamento tra le diverse figure istituzionali e le forze dell’ordine, utile alla 
prevenzione e al contrasto ai fenomeni di illegalità e piccola criminalità.  
 

- Campagne di sensibilizzazione contro l'abusivismo per combattere l'illegalità e 
tutelare le imprese sane; 

 

- Controlli costanti sul territorio grazie alla presenza del comando dei Carabinieri e 
della polizia locale, attraverso i sistemi di controllo e videosorveglianza 
consentiranno alle forze dell'ordine di contrastare infiltrazioni e presenza di 
malavitosi. 

 

- Presenza della Polizia Locale e della Capitaneria di Porto Guardia Costiera sulla 
spiaggia per contrastare il fenomeno dell'abusivismo commerciale. 

 

- L’amministrazione dovrà favorire iniziative di sensibilizzazione per la promozione 
della legalità anche sul piano culturale, coinvolgendo giovani, scuole, operatori e 
cittadini per un fermo rifiuto di tutta la comunità.  Il cittadino deve sentirsi sicuro in 
tutto il territorio e la prevenzione riguarda la sicurezza stradale e i luoghi di lavoro. 

 

 

- Sostenere il gruppo di volontariato di Protezione Civile  tramite investimenti 
continui in attrezzatura e corsi di informazione. 

 

 

- Controllo del territorio In materia di sicurezza dei cittadini - Saranno incrementate 
le aree del territorio sottoposte a video sorveglianza per contrastare i fenomeni di 
microcriminalità e di vandalismo;  

 

  
- Vigilanza sul decoro urbano, sui fenomeni di degrado ambientale, quali 

l’abbandono dei rifiuti fuori dai cassonetti, su tutto quanto previsto  dal nuovo 
Regolamento di Polizia Urbana approvato durante l’ultimo consiglio comunale 
della legislatura 2019-2024. L’Amministrazione deve continuare la 
riorganizzazione del Comando di Polizia Locale con il comune di Gradara per il 
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controllo del territorio  e la sicurezza dei cittadini. Riteniamo  fondamentale 
potenziare la collaborazione interforze fra Polizia locale, Arma dei Carabinieri e 
Polizia di Stato Guardia Costiera al fine di coordinare al meglio le funzioni di 
vigilanza.  

- Per l’attività di controllo  è necessaria  la collaborazione attiva dei cittadini, con 
l'attivazione di un sistema di segnalazioni. E’  necessario promuovere una 
campagna di informazione e di sensibilizzazione dei cittadini, cercando di 
sviluppare il più possibile il senso civico e valorizzare il contributo di 
professionalità e di conoscenza che i membri dell’Associazione Nazionale 
Carabinieri  e l'Associazione Nazionale Marinai di Italia  riposo possono mettere 
a disposizione della comunità. 

 

- Organizzare  Attività di prevenzione con incontri formativi per gli anziani, corsi 
per bambini nella fascia 3/4 anni, nella scuola prima e secondaria per 
l'educazione stradale e il contrasto del bullismo e del cyberbullismo. 

 

- La sicurezza è anche “donna” La violenza sulle donne è purtroppo un fenomeno 
diffuso su tutto il territorio italiano. È fondamentale una forte sensibilizzazione 
sulla tematica e una rete attiva in grado di dare aiuto e sostegno alle donne in 
difficoltà, ma soprattutto a prevenire con azioni sociali e culturali mirate anche ai 
più giovani. 
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TURISMO E CULTURA  
 

Il turismo rappresenta la più grande risorsa per l’economia locale. Anche questo 
settore può trarre grande vantaggio da strategie orientate alla sostenibilità. Per 
favorire l’innovazione sul piano della progettualità e della promozione turistica del 
territorio, valorizzando le scelte ecosostenibili che possono identificare in maniera 
positiva e diversificare la città rispetto ad altre località, riteniamo necessario l’avvio 
di un percorso che porti alla costituzione di un organismo di promozione turistica 
capace di interpretare l’identità del luogo e di valorizzare al contempo sia 
l’immagine tradizionale sia le sue nuove vocazioni, tutte raggruppate nel nuovo 
citybrand Gabicce MareMonte.  
Servono strategie di marketing destination per permettere alla nostra meravigliosa 
città di diventare una destinazione turistica di fama nazionale e internazionale.  
 

Destinazione accessibile, innovativa e sostenibile. Come individuazione di 
segmenti di diversi mercati in crescita, intercettori di richieste moderne e in 
continuo aumento, anticipando in questo caso la potenziale concorrenza. Il mare, il 
monte, la tranquillità sono elementi su cui puntare. Siamo gli unici ad avercela e i 
turisti cerano sempre più questi elementi. La posizione vicina alla Romagna 
permette infatti di avere un duplice vantaggio e quindi occorre valorizzarlo. 
L’obiettivo deve essere quello di anticipare i tempi e le scelte e concentrarsi 
maggiormente sulla sostenibilità ambientale e turistica. I trasporti ecologici e green 
sono un esempio di integrazione a questa realtà e rappresentano un vantaggio. 
Però per sapere intercettare occorre studiare la realtà attraverso numeri e 
statistiche in grado di fare proiezioni vere e dettagliate della nostra destinazione. 
Tutti gli operatori turistici ne gioverebbero e la nostra località riuscirebbe 
definitivamente a posizionarsi turisticamente e creare la propria identità, verde e 
attenta all’ambiente, come potenzialmente racchiuso nel citybrand Gabicce 
MareMonte. 
 

Promozione di prodotti di eccellenza locali e della nostra Regione, coinvolgendo 
agricoltori e produttori della zona, anche del San Bartolo e magari prevedendo 
vendita e promozione dei loro prodotti una volta a settimana o nelle vetrine sfitte. 
 

Coinvolgimento di tutta la comunità, dai cittadini agli operatori turistici, fino alle 
associazioni, per la programmazione della stagione estiva e non estiva, rendendo il 
Paese sempre più comunità e riducendo così la distanza e la diffidenza tra gli 
operatori turistici e cittadini. Turismo come aggregatore di risorse. Il Gabiccese 
deve essere il primo ambasciatore della città.  
 

 

Favorire l’artigianato. Rete di commercio attrattivo tutto l’anno, piccolo e con 
bellezza. Concedere incentivi ai giovani che vogliono aprire nella parte creativa. 
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Rendere il soggiorno per il turista sicuro e tranquillo, prevedendo corse di navette 
tutto il giorno. Da quando arrivano a quando se ne vanno devono avere la 
sensazioni di sentirsi protagonisti del loro soggiorno; devono poter contare sui 
servizi e devono essere debitamente informati sulle diverse possibilità (orari 
navette, percorsi, eventi, ztl ecc...). La stessa sicurezza deriva da una area 
pedonale ed esclusa al traffico che permette di vivere in tranquillità il soggiorno. 
 

Sul piano culturale occorre valorizzare sempre più  le iniziative, individuando nel 
Mississippi (terrazza principale) un luogo  autoproduzione culturale. 
 

Nel corso di questi anni sono state portate avanti numerose iniziative, di natura 
anche diversa tra di loro, come è stata l'esperienza molto positiva della cultura del 
'benessere', con interventi tenuti da esperti in diversi settori e corsi di yoga 
organizzati per la comunità. 
Riproponiamo questi momenti di rilassamento e crescita sociale per i cittadini, che 
in spazi aperti a tutti e gratuiti avranno cosi  modo di instaurare e rafforzare i 
rapporti sociali. 
 

Sarà importante anche la valorizzazione di alcuni manufatti di importanza storica 
come il ponte sul Tavollo lungo la pista ciclopedonale e la fontana del Coppo e la 
creazione di luoghi di grande bellezza come la realizzazione a Gabicce Monte di un 
giardino per festival anche di musica classica.  
 

Di seguito alcune azioni e eventi che possono e vogliono essere perseguite per 
raggiungere l’obiettivo principale di riportare Gabicce MareMonte tra le grandi 
destinazioni turistiche del paese e riportarla sul mercato estero che sempre più 
cerca un prodotto naturale, incontaminato, elegante, accogliente, accessibile e 
sostenibile: 
 

- Incentivare e creare collegamenti e trasporti per portare turisti da e per gli 
aeroporti più vicini di Rimini, Ancona e Bologna.  

 

- Realizzare progetti concreti di destagionalizzazione, con il coinvolgimento di 
commercianti, ristoratori e albergatori al fine di prolungare la stagione estiva oltre 
il mese di settembre, organizzando eventi e iniziative che possano richiamare 
turisti e visitatori; allo stesso modo, si intende “sfruttare” sempre più il periodo 
primaverile per ospitare eventi sportivi. L’obiettivo è quello di far vivere la città 
365 giorni all’anno.  

 

- Nel contesto della sostenibilità Gabicce vuole ospitare un’iniziativa dedicata alla 
sostenibilità di rilievo nazionale, con iniziative dedicate in particolare ai bambini e 
alle famiglie  come ad esempio un progetto di land art diffuso sul territorio. 

 

 

- Organizzare nel mese di giugno - luglio “moli aperti” dove i pescatori e 
responsabili delle cooperative di pesca insieme alle associazioni storiche portano 
i bambini a contatto con il mare alla conoscenza delle imbarcazioni del pesce e 
alla cultura del pesce km0 e delle tradizioni della pesca.  
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- Creare le condizioni affinché GABICCE MONTE, dopo aver ottenuto il 
riconoscimento di Borgo Storico, possa  ottenere il riconoscimento tra i “BORGHI 
PIU’ BELLI D’ITALIA”, non sussistendo motivi ostativi relativi alla qualità artistico-
storica del patrimonio edilizio e all’armonia architettonica del borgo. 

 

- Proseguire la realizzazione annuale di Disco Diva, l’evento principe dell’estate a 
Gabicce Mare, anche attraverso il coinvolgimento delle strade e delle piazze di 
Gabicce Mare e del Mississippi.  

 

- Proseguire la valorizzazione, dai mesi primaverili, degli artisti emergenti 
provenienti dal nostro territorio e territori vicini (musicisti, cantanti, scrittori, 
fotografi, pittori, scultori, disegnatori, artisti di strada), con eventi che rendano 
Gabicce ancora più attrattiva, valorizzando sempre di più i talenti locali e i luoghi 
di Gabicce più significativi senza escludere la possibilità di realizzare un Festival 
dedicato, o più festival minori da realizzare in tutti i mesi dell’anno, 

 

- Creare un “Gran premio della Riviera del San Bartolo” tra castelli e ginestre,  
coinvolgendo anche Gradara ed unire sport e storia. 

 

- Valorizzazione della nostra civiltà marinara attraverso: 
 a) la produzione di un documentario con il contributo della Film Commission  
Regione Marche, raccogliendo materiale fotografico e testimonianze delle famiglie 
storiche di Gabicce, in collaborazione con le associazioni culturali; 
 b) la realizzazione di un museo della civiltà marinara grazie ai finanziamenti 
che saranno messi a disposizione dai bandi regionali, nazionali, europei, senza 
escludere l’utilizzo di un apposito luogo di interesse, riqualificando un edificio 
dismesso esistente nel centro balneare, nel quale raccogliere la storia di Gabicce, i 
suoi artisti , i suoi personaggi più rappresentativi, le sue tradizioni e tutto il suo 
patrimonio storico e culturale, anche grazie alla sinergia con le associazioni che già 
operano da anni a Gabicce per tali obiettivi. 
 c) contestuale avvio di un rapporto con l’Istituto Centrale per il Patrimonio 
Immateriale del Ministero della Cultura con particolare riguardo a: tradizioni ed 
espressioni orali, compresi i dialetti, la storia orale, la narrativa e la toponomastica; 
musica e arti dello spettacolo di tradizione, rappresentate in forma stabile o 
ambulante, nonché l’espressione artistica di strada; le tecniche tradizionali relativi 
alle attività produttive, commerciali e artistiche; i saperi legati all’alimentazione 
tradizionale e la continuità delle consuetudini gastronomiche. 
 

- Adesione alla rotta dei fenici : la Rotta dei Fenici è uno dei 48 itinerari culturali 
internazionali facenti ad oggi parte del Programma omonimo del Consiglio 
d’Europa. Il tema primario dell’Itinerario è il Dialogo interculturale nel 
Mediterraneo. Con l’Itinerario si intende valorizzare il patrimonio culturale, 
naturale e paesaggistico dei comuni facenti parte della rete, con la 
collaborazione delle imprese e del volontariato. La Rotta dei Fenici promuove 
anche un turismo culturale integrato identitario e responsabile in collaborazione 
con organizzazioni pubbliche e private, locali, nazionali ed internazionali, alla 
scoperta del vero Mediterraneo. Nel 2016 è stata costituita anche una Rete delle 
Scuole del Mediterraneo – Edu.Net per promuovere scambi pedagogici e viaggi 
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dell’interculturalità con gemellaggi tra scuole del Mediterraneo, dello stesso 
Paese o di diversi Paesi. 

 

- Realizzazione di un Festival del Cinema Indipendente e dell’Audiovisivo di 
rilevanza nazionale, che prevede il concorso di cortometraggi che si rivolge sia a 
principianti che professionisti e che dovrà prevedere come set il territorio 
comunale di Gabicce, un concorso di documentari, una serie di workshop 
tematici, una rassegna cinematografica serale, e altri momenti di intrattenimento 
con ospiti del panorama musicale.  

 

- Attraverso il  coinvolgimento dei  gestori del cinema teatro astra, si intende  
rendere tale luogo il principale spazio al chiuso per spettacoli teatrali, musicali e 
per incontri pubblici ad alta affluenza di pubblico. 

 

 

- Biblioteca: Creare una o più stanze studio e lettura. L'ideale sarebbe collocare la 
Biblioteca a Case Badioli o al Creobicce in base alle sistemazioni delle scuole 
nuove. 

 

 

- Diffondere il city brand Gabicce Maremonte con altre installazioni sul territorio, 
compresi i parchi comunali, il lungomare, e altre vie del centro balneare, nelle 
piazze,  per valorizzare sempre di più i luoghi simbolo del paese 

 

- Gabicce in Rosa: Il premio di poesia degli anni '70 "Ciro De Benedetti" che 
premiò i più grandi poeti contemporanei al loro esordio letterario proprio a 
Gabicce Mare, è stato esteso  agli studenti della scuola secondaria di 1° grado e 
intendiamo creare una sezione per le scuole superiori. La valorizzazione della 
capacità di espressione di pensieri, sentimenti ed emozioni deve essere 
alimentata fin da piccoli. La presenza di autori provenienti da tutta Italia aumenta 
la presenza turistica nel territorio e con le letture itineranti nei luoghi iconici della 
città possiamo creare momenti di condivisione e valorizzazione. 

 

- Valorizzare sempre più il progetto spiagge sicure e continuare ad applicare le 
azioni necessarie per mantenere alti i vessilli che già sono stati conquistati in 
questi anni della bandiera blu e della bandiera verde dei pediatri.  

 

- Valorizzare la Festa delle Bandiere Blu, creando momenti di spettacolo sul mare, 
con la collaborazione dei bagnini, dei marinai, del personale del salvataggio, 
degli albergatori, dei pescatori. 

 

- Garantire la piena operatività dell’Info Point per i turisti presso Piazzale del 
Turismo. 

 

- Creare, in collaborazione con gli albergatori, le associazioni e le fondazioni del 
territorio, itinerari specifici, includendo sia i punti di maggior valore paesaggistico, 
storico, turistico del Comune di Gabicce, Gradara, Pesaro e del Parco San 
Bartolo, cercando accordi per un efficace trasporto pubblico da e per queste 
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località, sia gli altri luoghi più attrattivi delle Marche, a cominciare dai borghi più 
belli d’Italia e dai borghi storici, con un’efficace attività di comunicazione. 

 

- Attivare una rete di sostegno a favore delle escursioni organizzate / visite guidate 
alla scoperta sia del territorio gabiccese e della Riviera del  San Bartolo sia dei 
territorio limitrofi, valorizzando anche tutti i progetti di promozione presenti e attivi 
quali ad esempio l’itinerario della bellezza, attraverso azioni che rendano 
concreto e operativo il progetto.  

 

- Creare un altro grande evento, come successo per Disco Diva in estate, che sia 
trainante e simbolico per tutta la comunità. 

 

- Proporre un accordo ai grandi eventi della zona per creare gemellaggi in termini 
di opsitalità e ospitare ogni anno un artista a titolo di scambio di accoglienza - es. 
creare sinergia con l’evento di Gradara the Magic Castle.  

 

- Valorizzare Riviera del San Bartolo, non solo un brand ma un vero volano per 
tutta l’economia del territorio.  

 

- Creare eventi di promozione e accoglienza con spettacoli itineranti sul territorio 
che possano quindi coinvolgere tutte le piazze e l’arteria centrale del paese.  

 

- Con le categorie sarà necessario incontrarsi regolarmente per programmare un 
calendario condiviso da far uscire anticipatamente e da poterlo pubblicizzare al 
massimo, per un prolungamento della stagione estiva, reso possibile dall’afflusso 
dei turisti ancora presente negli ultimi anni anche all’ inizio dell’autunno - 
convocazione più frequente del Tavolo Tecnico del Turismo.  

 

- Mississippi  - oltre a valorizzarlo sempre più quale polo culturale e giovanile, 
sarebbe interessante poter organizzare eventi tipo “Wanderlust” o “Smanet”, 
ovvero  mercatini artigianali  di livello, con tutti prodotti esclusivi e che possano 
attirare un pubblico giusto e alto spendente. Verranno realizzati eventi di 
intrattenimento musicale ad ogni ora, in particolare –nella stagione primaverile ed 
estiva - nelle ore dell’alba, del tramonto e nelle ore serali, per valorizzare la 
straordinaria peculiarità di uno dei pochi edifici in Italia che si poggiano 
unicamente sul mare, con una vista mozzafiato di tutta la costiera, potendo 
ammirare sul mare sia alba che tramonto. 

 

- creare nuovo evento “Aperitivo a Nord” - Evento ricorrente per rendere Gabicce 
un posto appetibile a giovani e non, che vogliono vivere il momento del tramonto 
in compagnia, con un buon cocktail, bicchier di vino e qualcosa da spizzicare.  
Deve diventare un momento dove ci si incontra e si crea un momento di 
importanza sociale. Non necessariamente legato all’ aperitivo ma sapere che a 
quell’ora, in quel posto, si incontrano persone può essere incentivante.  Sarebbe 
bello fissare un giorno alla settimana dove le attività commerciali limitrofe si 
mettono a disposizione per preparare dei box aperitivo che possono essere 
consumati ad esempio sulla palata, sulla spiaggia,  o comunque negli altri luoghi 
identificati. Possibili Luoghi proposti per questa iniziativa:  a) Palata del porto b) 
Mississippi c) Spiaggia libera d) Gabicce monte parco belvedere e) Vallugola. 
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- Continuare con la valorizzazione di concerti musicali di alta qualità. 
 

- Proporre il concerto di Musica del Maggiolone o Musica con le candele, già 
sperimentato durante la notte delle candele di San Lorenzo.  

 

- Realizzare un progetto con il conservatorio di Pesaro e la scuola di musica del 
Creobicce: scuola per giovani musicisti, realizzando serate evento per creare 
uno spazio a loro dedicato. 

 

- Organizzare durante il periodo invernale un mercatino di prodotti tipici locali 
enogastronomici una volta a settimana. 

 

- Nuovo progetto di valorizzazione turistico OUTDOOR- Corri, pedala, esplora – 
Gabicce MareMonte ti aspetta! Gabicce Mare offre una miriade di sentieri 
escursionistici immersi nel verde. Tra boschi di lecci, ulivi secolari e panorami 
mozzafiato, gli amanti della natura troveranno innumerevoli opportunità per 
camminare, fare trekking o semplicemente godersi una passeggiata rilassante 
lontano dal trambusto della vita quotidiana. La gastronomia di Gabicce Mare 
riflette l’attenzione per la sostenibilità e la valorizzazione dei prodotti locali. Qui, è 
possibile gustare piatti tradizionali preparati con ingredienti freschi e pesca 
sostenibile. Dai deliziosi piatti a base di  pesce fresco alla cucina contadina tipica 
della regione, ogni boccone è un viaggio alla scoperta dei sapori autentici della 
Riviera Adriatica. Gabicce Mare si deve distinguere come una destinazione 
turistica che coniuga la bellezza naturale, la sostenibilità ambientale e 
l’autenticità culturale. Per coloro che cercano un modo per viaggiare in armonia 
con l’ambiente e lasciare un impatto positivo sulle comunità locali, Gabicce Mare 
si presenta come la scelta ideale. Scopri questa perla della Riviera Adriatica e 
lasciati conquistare dalla sua bellezza autentica e dalla sua filosofia green. 

  Messaggio Chiave: 
1. Esperienze sostenibili in un ambiente naturale unico. 
2. Avventure attive per tutti i livelli di abilità. 
3. Unisce il piacere dello sport con il rispetto per l’ambiente. 
4. Spiaggia che si sviluppa ai piedi del Parco San Bartolo 
5. Rigenera anima e corpo davanti al tramonto con la nostra cucina tradizionale 
 

Come farlo: 
Promuovere il turismo eco-friendly e le attività sportive come il trail, running, 
mountain bike, trekking e ciclismo seguendo una strategia ben definita: 
1. Identificare il pubblico target: Prima di tutto, si dovranno identificare chi sono i 
nostri potenziali visitatori. Persone appassionate di attività all’aria aperta, sensibili 
alla sostenibilità. 
2. Creazione contenuti pertinenti: Sui social media, andranno creati e condivisi 
contenuti che mettono in evidenza la bellezza naturale della zona e le attività 
all’aperto disponibili. Si dovranno condividere foto e video di percorsi per trekking, 
trail running, e mountain bike, insieme a consigli su dove alloggiare, dove mangiare 
e come vivere esperienze eco-friendly durante la visita. 
3. Coinvolgimento influencer: Collaborazione con influencer nel settore dell’outdoor, 
della sostenibilità e dello sport per aumentare la visibilità della destinazione. 
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Chiederemo loro di condividere le loro esperienze a Gabicce Mare, Gabicce Monte 
e Baia Vallugola sui loro canali social. 
4. Organizzazione eventi: Organizzare eventi legati alle attività outdoor come gare 
di trail running, escursioni guidate, o passeggiate in mountain bike. Con l’ obiettivo 
che siano eventi eco-friendly, utilizzando materiali riciclabili e promuovendo 
comportamenti sostenibili. 
5. Partecipazione a fiere ed eventi in target: Partecipazione a fiere turistiche in Italia 
ed Europa, eventi legati allo sport all’aperto per promuovere la nostra destinazione 
e incontrare direttamente il pubblico target. 
6. Collaborazione con associazioni locali per la promozione dello sport all’aperto e 
la sostenibilità. Si potrebbero organizzare iniziative comuni per sensibilizzare sul 
tema e promuovere il paese. 
7. Offerta pacchetti turistici: Creazione di pacchetti turistici che includano soggiorni, 
attività outdoor guidate e esperienze eco-friendly. Questi pacchetti possono essere 
promossi attraverso canali tradizionali come agenzie di viaggio e riviste 
specializzate. 
Andrà valutata la rete logistica e di infrastrutture per rendere Gabicce Mare fruibile 
dagli aereoporti di Ancona, Bologna, Forlì, Rimini. 
8. Coordinamento ai canali tradizionali: Saranno utilizzati anche i canali tradizionali 
come annunci stampati su quotidiani, riviste specializzate in sport all’aperto, 
turismo sostenibile, etc 

9. Raccolta feedback: Si dovrà utilizzare un metodo di raccolta recensioni in modo 
da permettere ai visitatori di lasciare feedback sulla loro esperienza e utilizzare 
queste informazioni per migliorare continuamente l‘offerta turistica e la 
comunicazione. 
10. Mantenere una presenza costante: Ci assicureremo di mantenere una 
presenza costante sui social media e sui canali tradizionali, condividendo 
regolarmente contenuti interessanti e aggiornamenti sulla destinazione. 
11. Monitaraggio e reportistica ed aggiustamenti:Sarà di fondamentale importanza 
studiare i dati che la tecnologia ci mette a disposizione in modo da avere sempre 
sotto controllo la reputazione del brand Gabicce Maremonte e poter così affinare le 
azioni di marketing. 
 

- Partecipazione a fiere più importanti sul turismo  per far conoscere la 
destinazione turistica di Gabicce Mare con il supporto di tutti gli operatori turistici, 
a cui il Comune si affiancherà a sostegno, nell’interesse di valorizzare e 
sviluppare la destinazione turistica che dovrà tornare grazie a queste operazioni 
di promozione a riposizionarsi in alto tra le località turistiche nazionali e 
internazionali.  

 

GEMELLAGGI - Sostenere maggiormente i gemellaggi ed i patti di amicizia. Non 
dimenticarli ed invitati a Gabicce. Creare attività di scambio e promozionali tra i 
comuni uniti. Rendere la comunità attiva nelle giornate di gemellaggio ed 
organizzare viaggi nei comuni italiani gemellati con noi. 
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COMUNICAZIONE  
 

Migliorale il progetto di comunicazione di tutte le attività, eventi, iniziative, 
comunicazioni che verranno fatte.  
La comunicazione deve essere al vertice della nostra attività amministrativa. 
Rendere sempre partecipi i cittadini di ciò che avviene nel nostro comune, tramite 
un canale apposito che permette di visionare tutti gli eventi, aggiornamenti, lavori 
programmati, domande più frequenti ecc...  
Verrà data maggiore visibilità agli eventi e alle iniziative. 
 

 

SPORT e BENESSERE  
 

- Realizzazione nuovi spogliatoi e rifacimento bagno pubblico nella zona sportiva 
con possibilità di costruire  un chiosco di pertinenza alla zona sportiva. 

 

- Installazione di attrezzi ginnici, giochi per bambini e tavoli di ping pong e teqball, 
in accordo con i proprietari dei relativi lotti, in corrispondenza dell’ultimo tratto di 
Lungomare C. Colombo, dai bagni 26 alla spiaggia libera, anche per 
riqualificarne gli spazi verdi adiacenti la passeggiata, con messa in sicurezza dei 
tratti più esposti a frane e dissesto idrogeologico. 

 

- Concedere la possibilità di Realizzare campi per il Padel e un secondo campo 
per le bocce nella zona sportiva, che garantisca anche l’organizzazione di gare di 
rilievo regionale, in collaborazione con le associazioni del terzo settore e grazie a 
risorse provenienti da bandi pubblici. 

 

- Valorizzazione di percorsi specifici per il Trail Mountain Bike in sinergia con l’Ente 
Parco, con promozione e realizzazione di una gara annuale, analogamente alla 
Gran Fondo Squali, che dovrà continuare ad essere valorizzata e sostenuta, cosi 
come tutte le manifestazioni sportive che in questi anni si sono contraddistinte 
per il loro rilievo nazionale (tornei di calcio internazionali, Gran Fondo Squali, 
Settimana Cicloturistica).  

 

- Realizzazione pista pump truck e/o skate park. Maggiore attenzione agli sport 
minori e creazioni di impianti per questi tipi di sport. 

 

- Realizzazione Palestra nuova. 
 

- Ospitare anche a livello sportivo manifestazioni di rilevanza nazionale e 
internazionale.  

 

- valorizzare  la festa dello sport, seguendo e migliorando l’esperimento già 
avvenuto nel dicembre 2023.  

 

- realizzare un progetto di Golf in spiaggia. Installazione da ottobre ad aprile. Poter 
fare lezioni e portare così anche appassionati e famiglie. 

 

- far vivere la spiaggia d’inverno con attività sportive. 



26 

 

 

 

 

ATTIVITA’ COMMERCIALI 
 

In questo particolare momento storico è essenziale  potenziare  e sostenere il 
commercio attraverso la valorizzazione del centro commerciale naturale 
rappresentato dai negozi della zona turistica che andranno sostenuti sia con 
iniziative di promozione territoriale che attraverso gli incentivi regionali e nazionali.  
In accordo con le associazioni dei commercianti e di categoria si punterà alla 
formazione degli operatori commerciali rivolta al rapporto con l’utenza e 
valorizzazione e promozione della gestione della propria attività.  
 

S dovrà procedere con la  realizzazione di un piano promozionale unitario 
dell’intera area commerciale naturale, attraverso la creazione di un marchio che la 
identifichi,  di un sito internet nel quale rappresentare tutte le attività e iniziative del 
territorio. 
 

Con  la definizione di un piano di miglioramento dell'accessibilità, della segnaletica 
di indirizzamento, ottimizzazione parcheggi, flussi di traffico, predisposizione servizi 
di trasporto agili e a basso impatto ambientale a costi contenuti. 
  
Di seguito alcune azioni che si intendono intraprendere: 
- la promozione delle attività commerciali;  
 

- interventi per la definizione di un layout merceologico;  
 

 

- concorso per le vetrine più belle in occasione di manifestazioni per una 
connessione tra la città e il settore del commercio e premialità per le attività che 
saranno annuali con sconti o riduzioni delle tasse comunali; 

 

- attività di analisi preliminari attraverso la somministrazione  di un questionario sia 
rivolto alle attività commerciali sia agli utenti. A conclusione del progetto seguirà 
poi il monitoraggio delle azioni sopra esposte inerenti le attese ed i 
comportamenti dei consumatori e degli operatori, diffusione dei risultati fra gli 
operatori e gli altri portatori di interesse.  

 

- Istituzione di un mercato contadino nel centro di Gabicce, anche durante i mesi 
invernali. 

 

- Concedere incentivi e agevolazioni per favorire lo sviluppo del commercio locale. 
Bollino green con incentivi per le attività commerciali e alberghiere che fanno 
scelte ecocompatibili. Istituzioni di filiere virtuose tra produttori, albergatori, 
esercenti. 

 

- Attivare Bandi per il commercio più particolari: Favorire giovani e donne e 
sopratutto chi vuole aprire negozi  e attività di vendita/creazione di prodotti tipici  
locali. 
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-  Prevedere sovvenzioni o scontistiche alle attività annuali. 
 

- Valorizzare il pescaturismo, come forma di attività integrativa alla pesca 
artigianale, può diventare un volano per una nuova economia sostenibile. 
 

- Gabicce Mare “on the road”: fare eventi a sostegno delle attività economiche con 
possibilità in certi periodi di concedergli   suolo pubblico gratuitamente. 

 

Relativamente alla zona artigianale di Casebadioli, serve  una riqualificazione 
perché è un importante centro dove le aziende producono lavoro, dove però 
mancano servizi e ove serve maggior cura del territorio al fine di valorizzarla 
sempre più e creare azioni di ulteriore sviluppo. Servono  spazi usufruibili ai 
cittadini nel tempo libero, serve una zona dove poter stare con i cani in sicurezza e 
attrezzare i prati con tavoli e panchine da pic nic. 
Questa zona deve diventare parte integrante del quartiere e nn una cosa a sé. Così 
da incentivare il privato ad investire anche in attività di ritrovo, bar e commercio.   
Verrà presentato per quest’area un bando per la concessione di uno spazio 
pubblico per la creazione di un chiosco e di un bagno pubblico che servirà a 
supportare sin da subito la zona produttiva.  
 

 

 

 

 

 

 

RICERCA FINANZIAMENTI  
 

Continuare la consulenza con professionisti dalle competenze tecniche specifiche, 
in grado di intercettare fondi pubblici, agevolazioni e bandi  e che predispongono 
finanziamenti per progetti del nostro Comune, pronti a collaborare con gli uffici 
comunali al fine di sostenere  la redazione dei progetti.  
 

 

 

 

SERVIZI E SANITA’  
 

In primo luogo, si intende proseguire la grande battaglia svolta in questi ultimi anni 
per il pronto ripristino della guardia medica h24 e della guardia medica turistica h24 
nei mesi estivi. La presenza della Guardia Medica estiva è stata garantita in questi 
ultimi anni grazie al coinvolgimento diretto di giovani medici gabiccesi, disponibili a 
svolgere il servizio, molto richiesto e apprezzato, di assistenza ai turisti. 
Durante i mesi estivi è già presente un servizio di ambulanza sul territorio; verranno 
attivate convenzioni  con organizzazione di assistenza private per far si che la 
presenza dell’ambulanza durante il resto dell’anno sia intensificata, nonché 
lavorare affinchè nei mesi estivi presso la spiaggia vi sia un punto di primo 
soccorso. 
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La situazione della sanità delle Marche è preoccupante e il nostro territorio a 
confine necessita una maggiore attenzione per dare risposte concrete ai cittadini. 
Contestiamo la scelta della regione relativa al piano socio sanitario e la costituzione 
dell’azienda sanitaria territoriale che continua ad allungare le liste di attesa e gli 
accessi ai servizi sanitari Se necessario, già nei prossimi mesi presenteremo una 
convenzione a Regione Emilia Romagna  e Regione Marche che permetta agli 
abitanti di Gabicce Mare e dei comuni confinanti di usufruire d servizi socio 
assistenziali di prossimità garantiti dalle strutture più vicine, in condizione d 
uguaglianza rispetto ai cittadini residenti nei comuni romagnoli confinanti. 
 

Si andranno a promuovere percorsi giuridico amministrativi che permettano ai 
presenti sanitari presenti di essere punto di riferimento per cittadini e cittadine con 
vantaggi per l’intero territorio.    
Il distretto sanitario è il primo centro di sanità territoriale e continueremo a chiedere 
con insistenza il potenziamento dei servizi e delle prestazioni in collaborazioni con i 
medici di medicina generale.  
 

Chiederemo di riattivare il servizio delle vaccinazioni pediatriche obbligatorie presso 
il distretto sanitario per agevolare le famiglie. 
 

Il comune si farà carico di organizzare campagne di prevenzione alla salute: visite 
al seno, visite oculistiche in età pediatrica, visite dermatologiche, corsi di 
disostruzione via aeree e primo soccorsi pediatrico. 
 

Si solleciterà  la  Regione per  la trasformazione dei camper utilizzati per le 
vaccinazioni covid in servizi prevenzione tumori con all’interno le apparecchiatura 
necessarie per gli esami di controllo della salute.  
 

Gabicce Mare può considerarsi oggi  città cardioprotetta: grazie all'installazione dei 
defibrillatori acquistati in collaborazione con privati cittadini, associazioni e dalla 
Farmacia comunale è stata creata una rete sul territorio di apparecchi salvavita. 
Importante la verifica costante e soprattutto istituire dei corsi di aggiornamento e 
preparazione per l'utilizzo BLSD per insegnanti, operatori turistici e cittadini. 
 

La farmacia comunale, da quando è gestita da Aspes Spa, ha migliorato il suo 
servizio, ha implementato i suoi orari di apertura e ha predisposto nuovi spazi per 
offrire ai cittadini nuove opportunità di consulto con professionisti. In questo senso, 
considerato la grande efficienza di questa scelta, si procederà nel continuo 
confronto con la dirigenza Aspes che si è sempre resa disponibile ad accogliere le 
richieste dei cittadini in seno ad un continuo miglioramento  del servizio. 
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SERVIZI AL CITTADINO  
 

Creare uno sportello informativo rivolto ai giovani, a cittadini e imprese, per 
comunicare loro offerte di lavoro, eventuali agevolazioni economiche di natura 
statale, europea o regionale a loro favore, e bandi regionali, nazionali ed europei a 
loro rivolti. 
 

PARTECIPAZIONE e VOLONTARIATO  
Istituzione dell’albo dei Cittadini Virtuosi per l’ambiente per la pulizia di parchi e 
spiaggia 
 

ASSOCIAZIONISMO  
Per fare tesoro delle risorse e energie delle associazioni e del mondo del 
volontariato si deve porre un'attenzione privilegiata alle esigenze di ascolto del 
cittadino. 
Diventa importante potenziare i momenti di informazione, orientamento e 
accompagnamento   creando lo Sportello d’Ascolto per un punto di riferimento, di 
sostegno e di valorizzazione delle Associazioni di volontariato locali.  
Attraverso l'albo delle Associazioni sarà possibile arricchire e potenziare le iniziative. 
Inoltre si dovranno sviluppare e supportare i cittadini che desiderano prestare opera 
di volontariato a favore della propria comunità: lavori di manutenzione e qualsiasi 
altra attività a favore del patrimonio pubblico. 
Gruppi di cittadini si sono rimboccati le maniche e hanno messo a disposizione 
della comunità le loro competenze e soprattutto le loro ore libere e il loro lavoro per 
riqualificare pulire aree pubbliche, rinnovare e colorare panchine  migliorando 
l'ambiente urbano, le relazioni sociali tra i cittadini. 
Proponiamo la creazione della casa delle Associazioni,  presso il centro sociale che 
sarà realizzato a Case Badioli nell'edificio rinnovato della scuola Don Milani in cui 
saranno state dislocate diverse associazioni per uno degli strumenti di promozione 
della collaborazione reciproca e lavoro di rete tra le varie realtà associative.  
 

Le consulte dovranno essere invece parte integrante delle manifestazioni non 
turistiche e collaborare per la comunità e incentivare l’organizzazione di attività 
dedite ad unire i cittadini e nn essere solo il portavoce dei problemi. 
 

 

Si continuerà a sostenere il Bilancio Partecipato, come da regolamento comunale 
approvato, ascoltando sempre di più i quartieri e le loro esigenze. 
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POLITICHE PER GIOVANI  
 

- Sostenere le associazioni  giovanili del territorio a programmare un grosso 
evento tipo disco diva però con un mood più giovanile, nell’area sportiva. 

 

-  Più attività per i giovani. 
 

- Implementare e pubblicizzare di più le attività del Centro Giovanile, attraverso la 
collaborazione della Consulta dei Giovani, per esempio cineforum e feste 
all’aperto  del periodo estivo;  

 

- Creazione della carta giovani, con agevolazioni e sconti;  
 

- Spazio giovani più aperto: rendere più accessibile il creobicce tutto l'anno, 
dedicando sale apposite ai giovani che vogliano anche solo magari fare della 
musica per conto loro o disegnare o studiare etc  

 

- Incentivare la nascita di un Laboratorio sociale creativo (learn - play - work - think).  
 

 

 

 

POLITICHE PER LE FAMIGLIE 
  
 

- nuovi spazi e più attività ludiche ricreative per un maggior senso di appartenenza 
alla comunità; 

 

- mercatini per i bambini: 
 

- creazione del comitato delle mamme; 
 

- maggiore attenzione  e ascolto  alle famiglie disagiate, ai problemi di solitudine e 
isolamento di giovani e disoccupati. Sviluppo di servizi supporto psicologico (più 
ampio rispetto quello già fornito dal centro per le famiglie) e ufficio di prossimità; 

 

- esperienza di giovani coppie e coppie di anziani ad integrazioni abitativa; 
 

- festa dell’albero insieme ai nuovi nati  e alle scuole, a sostegno di progetti per 
tutta la cittadinanza. 

 

- sviluppo progetto e utilizzo spazio Centro per le Famiglie e attività. 
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POLITICHE PER IL SOCIALE  
 

- Ipotizzare una convenzione con il tribunale  per l’impiego gratuito di personale 
chiamato a svolgere lavori socialmente utili.  

 

- Una gabicce più accessibile: eliminare le barriere architettoniche e allargare i 
marciapiedi. Se non è possibile intervenire in modo da garantire il passaggio di 
soggetti diversamente abili e di carrozzine senza dover passare in mezzo alla 
strada. 

 

- Rafforzare le attività di sostegno alle persone anziane in collaborazione con le 
associazioni di volontariato, anche attraverso la partecipazione dei ragazzi delle 
scuole per promuovere lo scambio generazionale. 

 

- La terza età - L’ Amministrazione Comunale promuove diverse iniziative destinate 
ad anziani, finalizzate alla promozione del benessere sociale e di un sano stile di 
vita e alla prevenzione dell''isolamento.  In collaborazione con auser e 
associazioni del territorio per rispondere alle esigenze e  necessità  di una 
società composta da sempre più di popolazione anziana, saranno 
organizzazate  occasioni d’incontro di convivialità e  divertimento,svago per gli 
“over”.  

 

- La partecipazione e il confronto intergenerazionale e multiculturale sono risorse 
preziose per dissipare il disagio avvertito dai cittadini che per disabilità o 
anzianità si trovano nell’impossibilità di effettuare autonomamente qualsiasi 
spostamento, anche i più necessari ed urgenti.  

 

- Importantissimo è il servizio di trasporto, a chi ne abbia necessità per offrire  la 
possibilità di recarsi ai ciclindi cura,  presso strutture sanitarie pubbliche o private 
per sottoporsi a visite mediche, prelievi e/o ritirare referti. 

 

- nuovi progetti di inclusione sociale e supporto alle famiglie che hanno difficoltà.  
 

- miglioramento servizio trasporto disabili. 
 

- confronto attivo e realizzazione di progetti attraverso il nuovo Regolamento di 
Amministrazione Condivisa al fine di migliorare il benessere sociale di tutta la 
comunità.  
 

- Attività di reperimento di alloggi per la gestione dell’ emergenza abitativa e nuova 
edilizia popolare 
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PARI OPPORTUNITA’ PER TUTTI 
 

L’espressione “Pari Opportunità” si riferisce alla parità di trattamento tra le persone 
e alla parità tra uomini e donne negli ambiti del lavoro, della formazione e 
dell’istruzione, nell’accesso alle cure sanitarie e ai beni e ai servizi in generale. Per 
parità di trattamento si intende l'assenza di qualsiasi discriminazione, diretta o 
indiretta, basata sul genere, l’appartenenza etnica, il credo religioso o le convinzioni 
personali, le disabilità, l'età o l’orientamento sessuale.  
 

Grazie alla costituzione venti anni fa della Commissione Pari Opportunità del 
comune di Gabicce Mare è stato possibile promuovere l'idea delle Pari Opportunità 
e le politiche di genere e sempre di più  la nostra coalizione è convinta di 
promuovere azioni, per le problematiche sociali o lavorative di genere; 
organizzazione e promozione di iniziative di diffusione della cultura sulle pari 
opportunità; -realizzazione di progetti didattici di educazione alla differenza di 
genere collaborazione continua con il Tavolo permanente per le pari opportunità 
della Provincia di Pesaro urbino il Centro Antiviolenza e le case di prima 
accoglienza, per la realizzazione non solo di iniziative di sensibilizzazione sul tema 
della violenza maschile contro le donne ma anche per la realizzazione di progetti 
finalizzati al sostegno delle vittime di violenza di genere. L’attività del Tavolo ha 
portato da tempo alla firma di un protocollo recante le Procedure operative per la 
gestione integrata territoriale di percorsi di accoglienza e di uscita dalla violenza, 
procedure il cui fine è garantire l’uniformità di metodologia nell’affrontare le diverse 
situazioni di violenza comunicate dalle donne che si rivolgono ad uno degli enti 
sottoscrittori del protocollo. 
 

A livello comunale il sostegno alla parità e alla salute e prevenzione per 
un'ingiustizia che è ormai diventata una sfida, scientifica, culturale e politica. 
Sostegno per diverse fasi della vita per le donne pre- e post menopausa, pre- e 
post pubertà, gravidanza e allattamento. 
Promozione di iniziative, ascolto, dialogo, flash mob e condivisione con la 
partecipazione di esperti, educatori, assistenti sociali e forze dell'Ordine. 
Intende portare avanti il protocollo di intesa firmato con Auser regionale per 
l'intitolazione di vie, giardini o aree giochi di nuova realizzazione alla toponomastica 
femminile, risulta infatti che la media di strade intitolate a donne va dal 3 al 5% (in 
prevalenza madonne e sante). 
 

Dalla constatazione di questo gap partiranno iniziative rivolte sia alla scuola, sia 
all’intera cittadinanza, attraverso concorsi e corsi di formazione, mostre fotografiche 
e documentarie, convegni e conferenze:  
- Confronto con l'associazione che gestisce il centro antiviolenza di Pesaro con la 

sinergia con lo sportello di Ascolto e con la rete Provinciale  contro la Violenza di 
genere.  

- Celebrazione della Giornata internazionale contro la violenza sulle donne, 
istituita nel 1999 dalle Nazioni Unite ogni 25 novembre. 

- Iniziative per l'8 marzo e azioni costanti durante tutto l'anno per una cultura di 
parità con l'agora' delle unicità e maggiore promozione del premio di giornalismo 
Gabicce Donna per un linguaggio di uguaglianza. 
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- La sede del Centro per le famiglie potrebbe essere utilizzata per organizzare 
anche incontri sulla tematica della lotta alla violenza contro le donne, magari 
collaborando con alcune associazioni del territorio (per esempio Percorso Donna 
a Pesaro oppure Alba Rosa ODV a Fano), in modo da sensibilizzare ancora di 
più le persone, soprattutto i giovani, su questa tematica. 

 

 

 

AGENDA 2030 
 

Questo programma elettorale vuole essere sostenibile. Si vuole continuare con 
l’adesione alla rete dei comuni sostenibili che permette di misurare gli interventi 
virtuosi che l’amministrazione fa. 
Nell’ottica di realizzare un programma che sia attento alle indicazioni e alle linee 
guida presentate dall’agenda 2030, si elencano e si riepilogano  le presenti azioni 
che si intendono perseguire: 
- attivazione CER; 
- creazione della  fattoria del dono come  centro di sovranità alimentare - 

connessione con produttori agricoli e pesca -  valorizzazione cibo sano e 
agricoltura consapevole anche attraverso utilizzo degli  orti urbani - orto di 
comunità - attivare iniziative di  lotta allo spreco e  azioni di riduzione allo spreco 
alimentare; 

- attivazione piano che possa considerare unitamente la mobilità sostenibile, il  
piano del verde e il piano d’azione energia sostenibile e clima; 

-   continuare con la riqualificazione energetica degli edifici; 
- allestire almeno un parco per quartiere con  giochi inclusivi e lavorare per 

rendere il paese accessibile eliminando  le barriere architettoniche  

- attivare centri di bike sharing e valorizzare e premiare l’utilizzo di mezzi elettrici 
- realizzare una campagna di sensibilizzazione nei parchi (cambia frequenza  alza 

lo sguardo); 

- tariffa puntuale sulla raccolta dei rifiuti -  creare eventi sostenibili - creare un 
centro del riuso di  valore culturale e sociale; 

- maggiore sensibilità nelle spiagge per direzionarsi verso una vera riduzione del 
rifiuto;  

- incremento alberi - strumenti di pianificazione d’insieme; 
- attivare il consiglio comunale dei ragazzi; 
- creazione di aree dedicate a progetti per l’agricoltura biologica condivisa per 

promuovere la cultura del cibo sano e la relazione tra generazioni; 

- iniziative che coinvolgono le attività già esistenti come ad esempio le erboristerie 
per spiegare e racontare le erbe del nostro territorio; 

- Iniziativa “Chiudi gli occhi e ascolta la voce del mare”: Una attività in cui 
coinvolgere tutto il paese, sarebbe quella di stabilire un giorno al mese in cui 
durante un’ ora si spengono le luci dei privati, parziali/totali, condizionatori etc.. Si 
potrebbe così andare a quantificare quanta Co2 si va a “risparmiare”. 
Sperimentazione durante la notte san lorenzo per poi arrivare 1 volta al mese - 1 
volta a settimana. 
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